

СОДЕРЖАНИЕ

Экономические науки

СОЦИАЛИЗАЦИЯ ЭКОНОМИКИ: ОСНОВНЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ И КРИТЕРИИ В РАМКАХ ПРОГРАММНО-ЦЕЛЕВОГО ПОДХОДА.....	6
Сергеев С.М.	
РАЗВИТИЕ МАРКЕТИНГА МАЛЫХ ГОРОДОВ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ.....	14
Смирнова О.А.	
РЕЗУЛЬТАТЫ ВНЕДРЕНИЯ КАМПУСНОГО ПРОЕКТА КАК ИНСТРУМЕНТА УПРАВЛЕНИЯ	21
Смолина Е.Ю., Балабанова Н.В.	
СТРЕСС-ТЕСТИРОВАНИЕ СОВРЕМЕННЫХ КОММЕРЧЕСКИХ БАНКОВ РОССИИ	27
Шекшуева С. В.	

Инженерно-технические науки Машиностроение и технологии

ИМИТАЦИОННОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ ПОВЕДЕНИЯ СУБЪЕКТОВ В СЛОЖНОЙ СОЦИАЛЬНОЙ СИСТЕМЕ	33
Бобков С.П., Астраханцева И.А., Кутузова А.С.	
СИМУЛЯТОР СИСТЕМЫ КОНТРОЛЯ И УПРАВЛЕНИЯ ТЕПЛООБМЕННИКОМ СМЕШЕНИЯ	40
Невиницын В.Ю., Лабутин А.Н., Хабибулин Н.М.	
СЕНСОРНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ ЖИДКОКРИСТАЛЛИЧЕСКИХ ПОЛУПРОВОДНИКОВЫХ ПЛЁНОК ФТАЛОЦИАНИНА КОБАЛЬТА	47
Поляков М.С.	
ПОВЫШЕНИЕ ИЗНОСОСТОЙКОСТИ ВАЛОВ ДИФФИРЕНЦИАЛОВ ЗА СЧЕТ ПРИМЕНЕНИЯ ТЕХНОЛОГИИ АЛМАЗНОГО ВЫГЛАЖИВАНИЯ	55
Пучков П.В., Зарубин В.П., Киселев В.В., Топоров А.В., Колобов М.Ю.	
ВНЕДРЕНИЕ ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В СИСТЕМУ УЧЕТА ПРОДАЖ РОЗНИЧНОГО МАГАЗИНА	62
Сизова О.В., Савченко В.Г., Рычихина Н. С.	
КАЧЕСТВО ВОЗДУХООБМЕНА В ПОМЕЩЕНИИ С ЭФФЕКТОМ ОЧИЩЕНИЯ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ	69
Федосов С.В., Федосеев В.Н., Логинова С.А., Воронов В.А., Емелин В.А.	
МОДЕЛИРОВАНИЕ И ПРОГНОЗИРОВАНИЕ ЗАБОЛЕВАЕМОСТИ НАСЕЛЕНИЯ Г. ИВАНОВО....	75
Куленщан А.Л., Марчук Н.А.	

CONTENTS
Economic sciences

SOCIALIZATION OF THE ECONOMY: MAIN INDICATORS AND CRITERIA WITHIN THE PROGRAM-TARGETS APPROACH	6
Sergeev S.M.	
DEVELOPMENT OF MARKETING OF SMALL TOWNS OF THE IVANOVO REGION	14
Smirnova O.A.	
RESULTS OF CAMPUS PROJECT IMPLEMENTATION AS A MANAGEMENT TOOL	21
Smolina E.Y., Balabanova N.V.	
STRESS TESTING OF MODERN COMMERCIAL BANKS IN RUSSIA	27
Shekshueva S. V.	

Engineering and technical sciences Mechanical engineering of technologies

SIMULATION MODELING OF A SUBJECTS' BEHAVIOR IN A COMPLEX SOCIAL SYSTEM.....	33
Bobkov S.P., Astrakhantseva I.A., Kutuzova A.S.	
MONITORING AND CONTROL SYSTEM SIMULATOR OF A MIXING HEAT EXCHANGER	40
Nevinitsyn V.Yu., Labutin A.N., Habibulin N.M.	
SENSOR CHARACTERISTICS OF LIQUID-CRYSTAL SEMICONDUCTOR PHTHALOCYANINE FILMS	47
Polyakov M.S.	
INCREASING THE WEAR RESISTANCE OF DIFFERENTIAL SHAFTS THROUGH THE APPLICATION OF DIAMOND BURNING TECHNOLOGY	55
Puchkov P.V., Zarubin V.P., Kiselev V.V., Toporov A.V., Kolobov M.Yu.	
INTRODUCTION OF DIGITAL TECHNOLOGIES INTO THE ACCOUNTING SYSTEM RETAIL SALES	62
Sizova O.V., Savchenko V.G., Rychikhina N.S.	
THE QUALITY OF INDOOR AIR EXCHANGE WITH THE EFFECT OF ENVIRONMENTAL PURIFICATION.....	69
Fedosov S.V., Fedoseev V.N., Loginova S.A., Voronov V.A., Emelin V.A.	
MODELING AND FORECASTING OF MORBIDITY OF THE POPULATION OF IVANOVO.....	75
Kulentsan A.L., Marchuk N.A.	